
 

 

 

 

 

 

進路について～いろいろ～ 
担任の先生から学活の時間に話があったり、中先生や齋喜先生から集会の中で話があ

ったりと、進路について学ぶ機会が多くなってきています。「一本の大根」という話に

ついてプリントを使って学習したり、「私たちの進路」という冊子が配られ、具体的に

どのように進路を決定していくのかという話があったりと、いよいよ自分自身の進路に

ついて真剣に向き合っていかなくてはいけない時期となってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

配布された冊子「私たちの進路」にはたくさんの重要な内容が書かれていますので、

家でゆっくり目を通し、進路選択に役立ててほしいと思います。 

※なお、今後学校で必要な時もありますので、連絡があったときには持ってくるようにしましょう。 
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具体的な高校名ももちろん載

っていますが、こういった進路

についての大切な話も最初の

方のページに載っています。し

っかり読んできましょう。 



 

 

 進路について～先輩の話～ 
過去にこの五中を卒業した先輩達から話を聞く「先輩の話を聞く会」が７月７日に行

われました。みなさん３年生の進路決定に自身の経験を役立ててもらうため、忙しい中

にもかかわらず五中に出向いてもらい（実は当日だけでなく、事前に原稿を書いてもら

ったり、打ち合わせのために何度か来てもらったりしていました）、進路選択について

の話や今現在の高校生活についての話などをわかりやすく語ってもらいました。一人ひ

とりの話はそれぞれ１０分程度でしたが、２年生の６１期、１年生の６２期の先輩方の

話というのは、今のみなさんにとっては身近に感じられ、受け入れやすかったのではな

いでしょうか。 

 

 

遅くなりましたが、６月

に３年２組に体験入学

に来ていた北方さんか

らのメッセージを載せ

ておきます。１年生のと

きにも来てくれた北方

さんでしたが、今回の体

験入学でも楽しく過ご

すことができたようで

よかったですね。 

中学校時代の話や、今の高校生活の

楽しさ、大変さを語ってくれた先輩

達！！ありがとうございました。 


